
          THE SERVICE CLUB FOR THE YMCAs CHARTERED IN 2010 

長野ワイズメンズクラブ 会報 

２０１７年 

 

 ８月 第８１号 

THE Y’S MEN’S CLUB OF NAGANO 

        AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

201７～201８年度主題 

 国 際 会 長 主 題「国境なき友情」“Fellowship across the Borders” 

 ア ジ ア 会 長 主 題「ワイズ運動を尊重しよう」“Respect Y⁷ s Movement” 

 東 日 本 区 理 事 主 題「広げよう ワイズの仲間」 

  あ ず さ 部 部 長 主 題「楽しもうよ 仲間とともに」 

  長野クラブ会長 「今できることをなんとかやってみよう」 
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そして皆さんのお考えを聞かせてください。 

 

  

 

 

 

    

  

 

 

  

 

 

 

                              

 

 

 

 

７月データ 

在籍会員   １４名  

例会出席者   １０名 例会出席率 ７１％ 

（メイキャップ・メネット含む） 

部長（役員）訪問  ３名 

 

会長  森本俊子 

副会長  福島貴和 

書記    小林美彦 

会計  倉石美津子 

監査  塩入 隆 

ブリテン  小林美彦、堀内雅俊 

担当主事  露木淳司 

 

 

 

       ８月 例会案内  

        納涼例会 

 

 日 時  2017 年 ８ 月 ２ ３ 日 （ 水 ）

6:30pm~8:30pm 

会場 レストランやま屋上ビアガーデン  

 

１．開会点鐘              会長 

２．今月の聖句          丁 Y’s 

３．会長あいさつ          会長 

４．報告、確認など     小林 Y’s ほか 

５．ビジター・ゲスト紹介      会長 

６．ワイズディナー 

自由トーク 

                       

７．ハッピーバースデー 小林 Y’s    

８． 閉会点鐘          会長                                 

     

 

          

    

アツい夏を過ぎて  森本俊子 

猛暑にも悩まされたり大雨、竜巻、降雹にまで驚かされたりと

日本各地にかつてないトラブルを巻き起こした夏が過ぎ、涼風が

嬉しい瞬間さえ感じております。 

この暑さにもめげず、小林 Y’s  プロデュースの各種イベント

会場での車椅子体験会や白馬五竜、上高地などへのユニバーサル

ツーリズムの実践、福島 Y’s が理事として力を入れている「聖

地のこどもたちにしあわせを」という活動による聖地の若者の長

野受け入れと交流が次々と成功裡に行われています。 

長野クラブは有志参加ではありますが、共催として、支援とし

てどちらの催しも楽しませてもらいました。小雨の中ではありま

したが、白馬五竜のお花畑へゴンドラに乗って車椅子の方も一緒

に行くことができ、スタッフの高山植物に対する愛情こもった手

入れに感動しました。丁度東京の小学生たちが植え付けの指導を

受けていました。得難い体験できっと心にも花が咲くことでしょ

う。スタッフから丁寧な案内を受けてまた是非訪れたいと思った

ことでした。小林ワイズが次々に企画をしてくれるこうした機会

をみんなで楽しみましょう。 

 

 

 

  

 

 

      

 

 

 今月の聖句 

  

人間の心は自分の道を計画する。 主が一歩一歩を備えてくださる。 

＜箴言 16：9＞                          丁 胤植 Ｙ‘ｓ選          

 

例会のご案内 

毎月第３水曜日 （９月は２０日） 

１８時３０分から２０時３０分 

ところ レストラン やま 

連絡先 会長または書記へ 

tokoton921@gmail.com（森本会長） 

f69a9n@bma.biglobe.ne.jp（小林書記） 

 

 

mailto:f69a9n@bma.biglobe.ne.jp


 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

    

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

                  

 YMCA だより          露木淳司 

   

  夏休みのプログラムが連日、続きます。この原稿は、戸隠のニンニンキャンプ、2 日目の夕べの集いの

前に書いています。 

   今年も 6 本のキャンプが行われています。昼、自然の中で楽しいプログラムを思いっきり楽しんだ子

どもたちの心は、すっかり癒されて素直になっています。そんな中で、夕べの集いで、キャンプソング

を歌い、み言葉にふれ、今日一日あったことを振り返ります。ケンカしちゃった子も、ケガしちゃった

子も、全てをあるがままに受けとめて、成長の糧としてしまう強さを身につけます。 

       

キャンプは子どもたちの人間力を育みます。それは、これからの人生の荒波を乗り越える力、災害にあ

ってもくじけない心、苦しみ悲しみの中にある人に寄り添える優しさです。こんなに有意義な時間とな

るキャンプが、一年のうちの夏休みしかできない事が残念でなりません。あと残り少ない今年の夏です

が、参加してくれた子どもたちに最高の思い出をプレゼントできるよう全力を尽くします。 

 

７月の例会報告 

 

出席者 青山史恵、岩田幸雄、久保田恵子、倉石美津子、小林美彦、小林晶子（メネット）塚田佐 

福島貴和、堀内雅俊、森本俊子、 

ビジター 大野貞次あずさ部長（東京西クラブ）、神谷幸男あずさ部書記（東京西クラブ）、篠原文恵（東

京西クラブ書記） 

福島ワイズの司会により開会、開会点鐘、ワイズソングの後、会長挨拶とゲスト紹介。その後 

先期の事業報告、会計報告、新規の事業、会計予算が提案され承認された。 

 

 今年度のあずさ部長の大野貞次氏があずさ部の現勢と課題を話され、前年比マイナスの会員数をぜひ

プラスに、という決意と希望を話された。その後の話題の中で、妙高ＹＭＣＡが職員不足から閉鎖の見通

しとのことや、塚田佐ワイズの、来年長野オリンピック 20 周年という話題から、大野部長がかつてスケ

ート選手として活躍されたことを知り驚いた。食事をしながらの話題はしばし盛り上がった。  



                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
☆聖地の子ども達に幸せを！ 
 8 月 11 日午後、ながのふれあい福祉センターで、

来日しているイスラエルとパレスチナの青年たちが

長野に滞在、支援者と交流する会に参加しました。

理事長の井上弘子さんは１１年にわたりこの事業を

続けておられます。福島ワイズが理事としてこの事

業に携わっておられますので、長野クラブ有志も参

加しました。 

 

 

 

クラブ会費の振込をお願いします 
ワイズ会費を払うことが、ワイズ活動のボランティ
ア参加に直結しています 
。今年度前期会費（７月～１２月）１８０００円のお振り込
みをお願いします。（1年分は 36000円です） 

八十二銀行 昭和通営業部番号 214) 
        普通預金 口座番号 871118 

長野ワイズメンズクラブ会計 
       倉石美津子 

 
これからの予定 

 
７月２９日（土）車椅子体験会（白馬五竜） 

 
８月１１日（祝）聖地に平和を！交流会 

 ふれあい福祉センター 
８月２３日（水）例会 レストランやま  
  いつもと違って第４水曜日です。 
９月は第３水曜日 ２０日です。 

 

★ゴンドラに乗って白馬五竜でお花畑散策を楽しみました 

                                  小林美彦 

 7月 29日、我々長野Ｙ’Sクラブと信州ユニバーサルサポーターズ、五竜と共同開催した、トレイルラ

イダー（特別仕様の車椅子）とジンリキ（車椅子用の補助棒）で行く高山植物園の旅は、霧雨の中でした

が３５名の参加を得て行われました。 

障害があってもどこにでも行けるユニバーサルツーリズムの体験です。   長野Ｙ’Sからは、森本会長、

会計倉石さん、岩田さん久保田さんが参加。一般の方でＹ’S活動に興味を持たれた方もいて、次回の例

会にも参加して頂けそうです。 

8 月 4 日には上高地で車椅子の方にジンリキを知って頂くイベントを実施しました。Ｙ’S 入会予定の

金子さんにも手伝って頂きました。 

 

★むかでクラブ特別例会訪問報告    小林晶子（メネット） 

東西 6 クラブ 22 名、台湾からの女の子 2 名集いました。ジンリキを持参し、移動にも使用しつつ、皆さ
んに長野クラブの活動として使いかた等ご説明させて頂いて来ました。 

東京 Yの星野主事(むかでクラブ)、妙高と野尻の野外教育センター事業部長(妙高クラブ)諏訪さんにも見
て頂けて良かったです。 

むかでクラブは今後シニアキャンプに力を入れて行くとのことで、大変皆さんに興味を持って頂き、今後
山中湖シニアキャンプで体験会をやることになりそうです。 

 

 

 

 

 

大野勉西日本区理事が卓話と演奏をされました 


